

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur
Karl H o n a y

Wien, Donnerstag, den 25. September 1924

.....
Musik- und Theaterfest der Stadt Wien 1924. Freitag, den 26. September

Staatsoper: Franz Schmidt, Fredegundis. Lustspieltheater: Johann Nestroy, Eine Wohnung zu vermieten.... Großer Konzerthausaal: Ernst Barlach, Der tote Tag (Szenische Aufführung durch die Freie Schauspielervereinigung, Wiederholung). Am Montag, den 13. Oktober wird der Wiener Schubertbund im Großen Konzerthausaal moderne Chorlieder zum Vortrag bringen. Diese Veranstaltung im Rahmen des Musik- und Theaterfestes beginnt um 7 Uhr abends.

.....
Die Schwäne in den städtischen Parkanlagen. Der Wiener Stadtpark, der vor dem Krieg von Schwänen, Störchen und Enten belebt war, musste bis vor wenigen Monaten auf diesen Schmuck verzichten, da bekanntlich diese Tiere dem Krieg zum Opfer gefallen sind und es der Gemeindeverwaltung erst nach vieler Mühe möglich war, im Juli einen Schwan und vier Störche für den Stadtparkteich zu bekommen. Die Bemühungen weiteres Wassergeflügel für die städtischen Parkanlagen zu erhalten, wurden von der Gemeindeverwaltung fortgesetzt und seit einigen Tagen bevölkern den Teich im Stadtpark fünf Störche, zwei weiße und zwei schwarze Schwäne, sieben weiße Peking-Enten, vier türkische Enten und drei Wildenten. Auch in den Teichen im Türkenschanzpark und im Schweizergarten wurden je zwei große weiße Schwäne ausgesetzt.

.....
Eine neue Allee in Währing. Der äußere Währinger Gürtel wird von der Marsanogasse bis zur Döblinger-Hauptstrasse noch in diesem Jahre straßenmäßig ausgestaltet. Dabei verbleiben zwischen der Fahrbahn und den beiderseitigen Gehsteigen vier bis sechzehn Meter breite Bankette. Am Mittwoch hat nun der Gemeinderatsausschuß für technische Angelegenheiten einen Antrag des Gemeinderates Iser angenommen, nach dem diese Bankette mit Alleebäumen in ein- bis dreireihiger Anordnung zu bepflanzen sind, wodurch der bereits ausgestaltete Teil des äußeren Währinger Gürtels sinngemäß fortgesetzt wird. Es werden zusammen 106 Alleebäume gepflanzt und sieben Unterflurhydranten für die Baumbewässerung eingebaut. Die Kosten betragen zusammen 185 Millionen Kronen, von denen 145 Millionen Kronen auf die gärtnerischen Arbeiten entfallen.

.....
Elektrische Strassenbeleuchtung. Am Mittwoch hat der Gemeinderatsausschuß für technische Angelegenheiten nach einem Referat des Gemeinderates Ferencz beschlossen, daß an Stelle der bestehenden Gasbeleuchtung in der Langegasse von der Alserstrasse bis Laudongasse, in der Laudongasse von der Langegasse bis Skodagasse und ^{in der} Koch- und Piaristengasse die elektrische öffentliche Strassenbeleuchtung einzuführen ist. Die vorliegenden Pläne wurden genehmigt und die Kosten von 235 Millionen Kronen bewilligt. Die neue Beleuchtungsanlage wird nach dem Muster der Probestrecke Thaliastrasse ausgeführt werden.

=====

Geehrte Redaktion!

Wir werden von Herrn Friedrich Kiesler um die Veröffentlichung folgender Notiz ersucht:

Maler Friedrich Kiesler hat durch seinen Rechtsanwalt gegen des Vöslauer Arzt Dr. Moreno Lewy wegen der in der Öffentlichkeit vorgebrachten Beleidigung die gerichtlichen Schritte eingeleitet.

=====